



Kinderseite

Die Taube - ein Zeichen für Frieden



Die weiße Taube ist ein Symbol für den Frieden. In der Bibel kommt sie an unterschiedlichen Stellen vor. Sie zeigt, dass Gott Frieden mit uns Menschen haben möchte. Als Jesus getauft wird, fliegt etwas, das aussieht wie eine Taube, vom Himmel herunter. Gott zeigt damit, dass er einen Neuanfang möchte und dass dieser Neuanfang mit Jesus in unser Leben kommt. Gerade dann, wenn wir Menschen streiten, kann uns die Taube daran erinnern, dass Jesus uns ermutigt in Frieden miteinander zu leben.

Möchtest du eine Taube als Friedenszeichen in dein Fenster hängen oder jemandem schenken?

Eine Vorlage, wie du sie basteln kannst, findest du hier:



Bastelidee:

- 1) Schneide aus Papier eine Taube aus.



Material:



- 2) Mit der Schere kannst du dann einen Schlitz für die Flügel einschneiden.



- 4) Schiebe nun vorsichtig die Flügel durch den Schlitz und knote eine Schnur daran, um die Taube aufhängen zu können.



- 3) Falte das andere Blatt im Zick-Zack. Hier kannst du z.B. auch Butterbrotpapier nehmen.

